



# Síntesis de medios

08 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Acusan acoso de 4T por voto para reforma  
Oposición acusa uso de fiscalías para coaccionar voto en el Senado  
ONU capacita a FGR en combate a redes de trata  
Arranca batalla decisiva para la reforma judicial  
Perfilan dictamen sin mover una coma  
¡Fuera abajo!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Detienen a "dealer" en inmediaciones de secundaria

Elementos de la **SSC** de la Ciudad de México detuvieron a una mujer en posesión de envoltorios de probable cocaína que, al parecer, ofrecía a estudiantes de una secundaria ubicada en la colonia Jorge Negrete, confirmó la dependencia al mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**. Las acciones se registraron cuando los oficiales realizaban un recorrido de seguridad y vigilancia y fueron informados que en la esquina de las calles Décimo Río Santa María y Segundo de Tenayuca, en la alcaldía Gustavo A. Madero, una mujer comercializaba narcóticos en las inmediaciones de la escuela. [Uno más Uno](#) Sin mención: [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

### Aprehenden a mujer que vendía "alimentos" elaborados con marihuana

"Efectivos de la Policía Auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la alcaldía Coyoacán, a una mujer que posiblemente ofrecía pastelitos, gomitas y cigarrillos, aparentemente elaborados a base de marihuana, a los estudiantes de una universidad", confirmó la institución encabezada por **Pablo Vázquez Camacho**, la que informó de los hechos a la Fiscalía General de Justicia a efecto de que continúe con el caso. Los hechos se registraron en las inmediaciones de una institución educativa ubicada en Insurgentes Sur, colonia Ciudad Universitaria. [Uno más Uno](#) Sin mención: [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

### Ultiman a mujer a sangre fría

Una mujer perdió la vida tras una agresión directa por disparos de arma de fuego en la alcaldía Xochimilco. La acción ocurrió cuando los oficiales realizaban recorridos en calles de la colonia Cerillos III, y fueron alertados por los operadores del **Centro de Comando y Control (C2) Oriente**, de un reporte de detonaciones en el cruce de las calles Mirador y Miguel Enrique Guzmán, por lo que se aproximaron al lugar. Los uniformados solicitaron la presencia de paramédicos, quienes diagnosticaron a la mujer sin signos vitales. Además, informaron al agente del Ministerio Público para las indagatorias correspondientes y los servicios periciales. [La Prensa](#)

### Asalta tienda y ya está tras las rejas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre que amago con un objeto punzocortante a la dependiente de una tienda de conveniencia, para despojarla de dinero en efectivo, producto de la venta del día. Los hechos ocurrieron en avenida Montevideo y la calle La Habana, colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

### Un éxito el Torneo de Basquetbol en Cevasep II

Las acciones para fomentar el deporte en los Centros Penitenciarios, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, realizó por segunda ocasión el Torneo de Basquetbol en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria (Cevasep) II; cada equipo consta de 10 participantes, con el objetivo de promover el trabajo en equipo en beneficio de la salud física y mental. El partido final lo ganaron los Yupis del Módulo 8, al enfrentarse contra los Guerreros del Módulo 2. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

08 de septiembre de 2024

### **Son detenidos con droga en Iztapalapa**

En dos acciones distintas, oficiales de la Policía Auxiliar, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres y una mujer en posesión de posible droga, en calles de la alcaldía Iztapalapa. El primer evento tuvo lugar en el cruce de las calles Segunda Cerrada de Primavera y Primavera, en la colonia Santa María Aztahuacan y la segunda intervención policial, tuvo lugar en el cruce de las calles Allende y Dolores, colonia Barrio San Pedro. [La Prensa](#)

### **Balearon a uno y los aprehenden**

Dos sujetos, lesionaron a un ciudadano luego de que se negó a entregar su vehículo, por lo que los agresores le efectuaron un disparo de arma de fuego, en la pierna izquierda. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Aquiles Serdán y Eje 6 Sur, colonia Santa María Aztahuacan, alcaldía Iztapalapa. Los efectivos policiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres, uno de ellos menor de edad, a quienes les aseguraron un arma de fuego corta con seis cartuchos útiles, además de ser reconocidos plenamente por el afectado. [La Prensa](#)

### **Matan a un hombre por la espalda en ataque directo**

Un hombre fue ejecutado de manera directa por dos hombres a plena luz del día, en la esquina de las calles Norte 50 A y Ferrocarril Industrial, colonia Siete de Noviembre, cerca de la estación del Metro Valle Gómez, alcaldía Gustavo A. Madero. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo en la zona y por calles de la colonia San Juan de Aragón, detectaron y detuvieron a dos sospechosos, mismos que fueron remitidos ante las autoridades ministeriales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Chatarriza casi mil vehículos**

En 40 operativos realizados en tres años en la alcaldía Coyoacán ha logrado retirar de las calles casi mil vehículos en abandono y que son chatarrizados a fin de evitar focos de contaminación y fauna nociva. El edil Giovanni Gutiérrez dio banderazo de salida al plan de acción en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Heraldo de México](#)

## **Policiaco**

### **Lo tiran de su moto a plomazos**

Un hombre que viajaba en una motocicleta fue asesinado a tiros, cuando circulaba por la calle Azucena, colonia Lomas de la Era, alcaldía Álvaro Obregón. Se indaga el móvil. [El Gráfico](#)

## **Justicia**

### **Cae sujeto por posible explotación laboral**

La FGJ aprehendió a un hombre por su probable participación en el delito de trata de personas, en su modalidad de explotación laboral. De acuerdo con la dependencia local, los hechos habrían ocurrido entre los años 2020 y 2024 en la alcaldía Benito Juárez. La víctima sería una persona que fue contratada para atender una tienda de conveniencia ubicada en la colonia Mixcoac. La Policía de Investigación ubicaron al individuo en el perímetro de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán y fue trasladado e ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

# Caen presuntas vendedrogas en GAM y Coyoacán

